

## **KLEINE ANFRAGE**

**des Abgeordneten Sandro Hersel, Fraktion der AfD**

**Geotechnisches Gutachten Moorrenaturierung im Bereich Tribsees**

**und**

## **ANTWORT**

**der Landesregierung**

In der Antwort auf die Kleine Anfrage „Moorrenaturierung im Bereich Tribsees“ (Drucksache 7/1293) wird zu Frage 3 ein geotechnisches Gutachten erwähnt, welches in Auftrag gegeben wurde.

1. Wer ist mit der Durchführung dieses geotechnischen Gutachtens beauftragt worden?

Gutachter ist das Ingenieurbüro Dipl.-Ing. A. Hofmann aus Neubrandenburg.

2. Bis wann ist mit Ergebnissen aus diesem Gutachten zu rechnen?

Das geotechnische Gutachten zur Erkundung des Baugrundes liegt vor. Im Ergebnis ist festzustellen, dass die aktuellen Erkundungen mit denen aus den Zeiten des Baus der Bundesautobahn A 20 identisch sind.

3. Fließen die Ergebnisse dieses Gutachtens bei der Planung der Erneuerung bzw. Reparatur des abgesackten Fahrbahnstücks der A20 ein, um Planungsfehler zu vermeiden?

Ja.